
第 9期一流塾 講義模様 

2016年 12月 1日 当社 CEO・一柳が塾長を務める「一流塾」の合同忘年会を開催しました。 

一柳が塾長を務める経営者塾「一流塾」の合同忘年会を開催しました。今年は、一流塾特別顧問の福川

伸次氏（(一財)地球産業文化研究所 顧問、東洋大学理事長、元通商産業事務次官）と、同じく一流塾特

別顧問の斉藤惇氏（(株)KKR ジャパン 会長、前(株)日本取引所グループ 取締役兼代表執行役グループ

CEO）、講師の渡邊五郎氏（元 三井物産㈱ 副社長）、特別ゲストの白石真澄氏（関西大学 政策創造学部 

教授）にお越しいただきました。また、第 9期の現役塾生に加え、第 1期から第 8期までの OB塾生にご

出席頂き、100名を超える参加者が集い賑やかに行われました。 

 

 

 

 

 

 

開会挨拶に立った一柳塾長は、「何が起こるか分からない時代だが、一流塾での学びと、良き仲間、良

き先生、良き先輩とが集うクオリティーの高いコミュニティーの一員となって、危機への備えと未来へ

の挑戦を行おう」と塾生を鼓舞されました。また、一流塾の特別ゲストとしてこれまで度々ご登壇された

小池都知事からのお祝いのメッセージが届き、一柳塾長が読み上げご紹介すると会場も喜びの声があが

りました。 

開会挨拶の後、福川氏から「AI が進み大きな変化が起こる時代こそ、志高く視野を広く持ってチャレ

ンジして欲しい」という塾生への激励のご挨拶と乾杯のご発声を頂きました。続いて、斉藤氏からは、

「若い頃から様々なことを吸収するインプットを重視し、年齢と共に積みあげることでアウトプットを

豊かなものにして欲しい」というメッセージを、渡邊氏からは、「経営者として知的体育会系で頑張って

もらいたい」というお言葉を、白石氏からは、「一流塾が今期で第９期となり多くの経営者が交流し高め

合う貴重な集まりになっている」という一流塾の魅力についてのお話しを頂きました。 

その後の OB 塾生からの近況報告では、まず OB 会（一流塾士会）委員長の石井宏明氏から、OB 会の近

況と今後の方針等についてお話し頂き、続いて各期の OB塾生からウィットやジョークに溢れる近況報告

を行って頂きました。OB 塾生の近況報告に続き、第 9 期の現役塾生からも自己紹介が行われ、ユーモアを交

えた楽しいスピーチの数々に、会場は大いに盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

【一柳塾長】 

 

【福川氏】 

 

【斉藤氏】 

 

【渡邊氏】 

 

【白石氏】 

 

【OB会委員長 石井氏のご報告】 

 

【OB塾生の報告（第 1 期生）】 

 

【OB塾生の報告（第 2 期生）】 

 

【OB塾生の報告（第 5 期生）】 

 

【OB塾生の報告（第 8 期生）】 

 

【第 9 期現役塾生の自己紹介】 
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塾生のスピーチの後、一柳塾長によるプレゼント抽選会が行われました。講師・ゲストや塾生の方々か

らご提供頂いた豪華なプレゼントの数々に、当選者が決まるごとに歓声が沸き起こり、会場全体が熱気

を帯びるほど盛り上がりました。 

【プレゼント抽選会：プレゼンターと当選者の記念写真】 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後の歓談時間では、テーブルを超えて大きな輪がいくつもでき、講師・ゲストを囲んで情報交換や

近況報告や、期を超えた塾生同志の裃を脱いだ交流が活発に行われました。 

合同忘年会の最後は、沖縄から駆けつけて頂いた第 6 期生の比屋根氏による一本締めで会が締めくく

られ、出席者一同、この一年間を振り返りつつ、来年に向けての決意を新たにしていました。 

OB 塾生からは、「普段は会えない仲間とも久しぶりに楽しい時間を過ごすことができ、ビジネスのつ

ながりや情報交換にも役立つ貴重な交流の機会だった」といった声が、また現役塾生からは、「たくさん

の OB塾生の方と裃を脱いだ交流ができ、期を超えた一流塾のまとまりの良さを実感できた」などの声が

聞かれました。 

合同忘年会の 2 次会においても、一柳塾長や多くの塾生が参加し、会場のあちらこちらで笑い声の絶

えない楽しい交流が深夜まで続きました。 

【歓談の様子】 【第６期生 比屋根氏の中締め】 

 


